

País: Chile

Fecha: 2017-09-14

Medio: Pulso, Sección: Trader, Página(s): 21

AFP venden US\$197,4 millones en acciones locales durante octubre

El papel más desinvertido fue Falabella. Pese a esta cifra, los fondos aumentaron su exposición a la bolsa local hasta el 9,1%.

LOS FONDOS de pensión registraron una "fuerte desinversión" en instrumentos de renta variable local durante octubre, señaló BCI Equity Research a través de un informe. Durante el décimo mes del año, las AFP vendieron US\$197,4 millones en acciones de empresas nacionales, y las mayores enajenaciones vinieron de la mano de las principales compañías minoristas del país.

De hecho, durante octubre; las firmas previsionales desinvertieron US\$49,9 millones en papeles de Falabella, y US\$47,4 millones en títulos de Cencosud. Además, destacaron las ventas de US\$24,4 millones de Banco de Chile; US\$15,1 millones en Enel Américas, y US\$14,5 millones entre los papeles más "botados" del mes.

Pese a estas enajenaciones, los fondos de pensión aumentaron su exposición a la rueda nacional: durante el mes pasado, los multifondos subieron su exposición en 20 puntos base, pasando de 8,9% hasta 9,1%, consignó BCI. Entre las mayores inversiones del período, destacó Colbún como el principal receptor de capital desde las administradoras, con una compra de US\$15,2 millones.

Le siguieron Ripley, con US\$9,3 millones y Engie Energía con US\$7,4 millones. En relación a las acciones extranjeras, HMC Capital destacó que las AFP aumentaron su exposición a este segmento en alrededor de US\$510 millones. Según destacó Nicolás Fonseca, gerente de distribución de la firma, la rotación desde acciones estadounidenses a papeles europeos y emergentes continuó durante octubre.

"Es así como las ventas del mercado norteamericano alcanzaron los US\$990 millones netos, mientras que las compras en Asia, Emerging Markets y Europa fueron US\$390 millones, US\$385 millones y US\$380 millones, respectivamente", indicó el ejecutivo. Las AFP registraron una inversión neta de US\$320 millones en América Latina en octubre, con una compra neta de US\$210 millones en acciones brasileñas durante ese mes.

AFP venden US\$197,4 millones en acciones locales durante octubre

El papel más desinvertido fue Falabella. Pese a esta cifra, los fondos aumentaron su exposición a la bolsa local hasta el 9,1%.

LOS FONDOS de pensión registraron una "fuerte desinversión" en instrumentos de renta variable local durante octubre, señaló BCI Equity Research a través de un informe.

Durante el décimo mes del año, las AFP vendieron US\$197,4 millones en acciones de empresas nacionales, y las mayores enajenaciones vinieron de la mano de las principales compañías minoristas del país. De hecho, durante octubre, las firmas previsionales desinvertieron US\$49,9 millones en papeles de Falabella, y US\$47,4 millones en títulos

de Cemsaod.

Además, destacaron las ventas de US\$24,4 millones de Banco de Chile; US\$15,1 millones en Inel American, y US\$14,5 millones entre los papeles más "botados" del año.

Pese a estas enajenaciones, los fondos de pensión aumentaron su exposición a la rueda nacional; durante el mes pasado, los multifondos subieron su posición en 20 puntos base, pasando de 6,9% hasta 9,1%, corrigió BCI.

Entre las mayores inversiones del periodo, destacó Colbún como el principal receptor de capital desde

Falabella cayó un 2,6% en octubre



FUENTE: Bloomberg.

Jorge Enciso - PULSO

las administradoras, con una compra de US\$15,2 millones. Le siguieron Ripley, con US\$9,3 millones y Engie Energía con US\$7,4 millones.

En relación a las acciones extranjeras, HMC Capital destacó que las AFP aumentaron su exposición a este segmento en alrededor de US\$510 millones.

Según destacó Nicolás Fonseca, gerente de distribución de la firma, la rotación desde acciones estadounidenses a papeles europeos y emergentes

continuó durante octubre. "Es así como las ventas del mercado norteamericano alcanzaron los US\$990 millones netos, mientras que las compras en Asia, Emerging Markets y Europa fueron US\$390 millones, US\$368 millones y US\$360 millones, respectivamente", indicó el ejecutivo.

Las AFP registraron una inversión neta de US\$330 millones en América Latina en octubre, con una compra neta de US\$210 millones en acciones brasileñas durante ese mes.

IPSA retrocede por quinto día consecutivo. Mercado apunta a momento risk-off

El fin de semana no pareció curar los blues del IPSA, que volvió a caer ayer en la rueda nacional. Al cierre de las operaciones, el selectivo preferido de la bolsa capitalina cedió un 1,07% hasta los 5.337,01.

Según comentan agentes del mercado, la causa de estas bajas es un efecto "risk-off" debido a la proximidad de fin de año, ya que los inversionistas no están dispuestos a "defender" posiciones más riesgosas con el cierre de di-

cembre a la vuelta de la esquina.

En esa línea, los principales mercados de la región también cayeron, como Argentina, Perú y México.

Cuatro acciones también extendieron ayer sus pérdidas, lideradas por la racha bajista de cinco días de Sonda, en los que ha caído un 5,33%, hasta los \$1.172,8. En cuatro días seguidos, Vapores ha cedido 9,38%, y en tres días CAP ha bajado un 5,69% y BCI un 6,09%.

El IPSA ha caído 4,5% en el mes



FUENTE: Bolsa de Comercio.

Jorge Enciso - PULSO

"El valiente tiene miedo del contrario; el cobarde, de su propio temor"

Francisco de Quevedo



EuroAmerica

UN BUEN CONSEJO, SIEMPRE

600 582 3000

europaamerica.cl

Paridad local sostiene su presión bajista a mediano plazo

Tasas menos restrictivas en EEUU, reversión del Flight to Quality global y repunte de la economía local deberían apoyarla.

EL VALOR

JUAN MUZARD



LA FED está administrándose en una transición, donde el mandato de Janet Yellen expira en febrero y la reemplaza Jerome Powell, quien es partidario de mantener las tasas bajas y relajar la mayor regulación y supervisión financiera aplicada por Obama en la crisis financiera del 2007, motivo que lo distancia de Yellen, y acerca al presidente Trump.

A pesar que actualmente los funcionarios de la Fed y analistas se inclinan por un

nuevo incremento de tasa en diciembre, las anteriores expectativas de tres alzas para el 2018 actualmente se han rebajado a una o máximo dos, producto del perfil de Powell y la obstinada inflación bajo 2%, sustentada por salarios, ofertas laborales y contrataciones que se mantienen con bajo crecimiento.

Por su parte, los responsables de las políticas fiscales en EEUU que están intentando aprobar un plan de reforma tributaria tienen a conocer algunos detalles del programa la semana pasada, como una potencial reducción de la tasa a empresas desde 38% a 20%, y una simplificación en la estructura de tributos perso-

El tipo de cambio ha caído \$41 desde diciembre



FUENTE: Reuters.

Jorge Enciso - PULSO

nales. La actual administración de Trump busca mantener las tasas bajas por un periodo largo, para no agravar el presupuesto si se logran reducir los impuestos.

En Chile el sorpresivo y positivo IPC de octubre, explicado por un repunte transversal de la economía, aunque exacerbado por el nuevo concepto "paquetes turísticos", ha posibilitado que hoy sean pocos los actores que esperan una baja en la TPM. Y a pesar que el BCBCh aún mantiene la puerta abierta a un futu-

ro recorte, se estima que es difícil que lo concrete a medida que las expectativas de actividad mejoran.

Para el 2018, el mercado estima que la economía podría crecer en torno al 3,5% a 4%, lo que podría incentivar un alza de TPM a mediano plazo, y por su parte, se sigue observando un déficit de cobre que sumado a un dólar multilateral depreciándose por una reversión del Flight to Quality, sostendrán la trayectoria alcista del metal, apoyando una apreciación del peso.

Durante hoy y hasta la reunión de la FED en diciembre, a medida que se sostengan las expectativas de alza de tasa en EEUU y algunos pocos agentes locales aún estimen un posible recorte de TPM, seguiremos observando un dólar local fluctuando en forma lateral, pero posterior al triunfo de Piñera y la reunión de la FED en diciembre, lo más probable es que el peso continúe profundizando su apreciación.

El autor es gerente general de Betamax.

Zoom

Cede 8,22% Acción de GE da peor tropiezo desde 2009

Los títulos de General Electric no logran repuntar en Nueva York. En la sesión bursátil de ayer, los papeles marcaron una caída de 8,22%, su mayor baja diaria desde marzo de 2009. Con esto, el papel cerró en US\$194, su menor precio en más de cinco años.

Los últimos meses que ha vivido la acción en Wall Street lo han ganado el lugar del título con peor desempeño dentro de la industria del Dow Jones industrial en lo que va del año, dado que ha caído un 40% en el periodo.

Ayer la compañía anunció un vasto plan de reestructuración que implica enfocarse en tres sectores, un recorte en el 50% de su dividendo y la reducción de asientos en el consejo de administración.